



Contentos se mostraron los vecinos de los sectores beneficiados con el cumplimiento de los **compromisos ambientales y sociales que ejecutó la empresa CEMIN**. En esta ocasión se trató del asfaltado de las calles **Los Álamos, Diego Portales, Alameda Santa Rosa, Camino Secundario El Seco Alto y Callejón Tropezón-El Cobre**, que aportan al desarrollo local y al bienestar de los habitantes de la comuna.

Estos trabajos se realizaron entre julio y agosto de 2024, gracias a la **alianza público- privada entre la Municipalidad de Catemu y CEMIN**, mejorando la accesibilidad y calidad de vida de los vecinos y vecinas.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





"Nos enorgullece poder entregar estos trabajos que forman parte de nuestros compromisos ambientales y comunitarios. Estos 2.034 metros lineales de asfaltado beneficiarán la accesibilidad y mejora en la calidad de vida de los vecinos de los sectores intervenidos. Este es un trabajo que realizamos con el apoyo del municipio de Catemu, y a través del cual buscamos continuar aportando al desarrollo de la comuna. Como empresa CEMIN estamos muy contentos, porque vemos que es un aporte real a los vecinos", explicó Juan Carlos Sáez, gerente general CEMIN.

Mario Manzano, vecino del sector Santa Rosa, destacó las mejoras que va a generar en los habitantes, y sobre todo para los niños, el arreglo de las calles. "Esto le cambió la vida a gran parte de los mismos vecinos que vivimos en esta calle. Porque en tiempos de lluvia, el que no tenía vehículo no podía salir. Y la gente que no contaba con auto tenía que salir en bicicleta o caminando. Los mismos niños que van al colegio, la micro no se metía a buscarlos acá, entonces es un buen avance y progreso".



"Estamos muy agradecidos por la pavimentación de la calle que está frente al colegio en el Cobre, desde que tengo uso de razón, nunca se había arreglado. Era un problema en inviernos ya que el agua corría mucho, los niños llegaban al colegio todos mojados, embarrados, y ahora la verdad, quedó maravillosa", dijo Viviana Galleguillos, presidenta de la Junta de Vecinos El Cobre.



Finalmente, Margarita Pulgar, presidenta de la Junta de Vecinos El Seco Alto, expresó que "el camino estaba malísimo, sobre todo por las aguas lluvia que llegaban ahí, que entraban a las casas de abajo. Para nosotros es muy importante, ya que ese camino pensábamos que nunca se iba a arreglar, pero ahora quedó en buen estado".

Desde CEMIN expresaron su satisfacción por lo que estos mejoramientos significan e impactan en la vida de las personas. "Nos reconforta continuar cumpliendo con el **fortalecimiento de las relaciones virtuosas con los vecinos y con la autoridad local**. Nos propusimos ser un aporte y creo que esto es un paso importante para todos quienes estamos involucrados en el territorio", concluyó **Juan Carlos Sáez, gerente general CEMIN**.

y tú, ¿qué opinas?